



## EJERCITO DE SALVACION

### Territorio Oeste de Sudamerica

Avda. España 46 – Teléfono 26957005 – Santiago de Chile  
(Circulo de la Amistad – [www.ejercitodesalvacion.cl](http://www.ejercitodesalvacion.cl))

Julio 2024

Estimadas amigas,

**¡Feliz Cumpleaños, Ejército de Salvación!** Estamos de celebración, felices por todo lo que Dios ha hecho, está haciendo y seguirá haciendo a través de nuestro movimiento. Podemos estar orgullosos por todo lo que se ha logrado a nivel local y a nivel global, pero nunca podemos olvidar que todo lo que se hace es para la gloria de nuestro Dios y que proclamar su amor y verdad es nuestra razón de ser. Cuando miramos a nuestras vidas y como ellas han sido cambiadas y mejoradas por haber entrado en contacto con un Ejército de Salvación que nos mostró el camino del amor de Dios y de servicio al prójimo. Cuando William y Catherine Booth comenzaron en Londres el trabajo que se convertiría en el Ejército de Salvación, pocos habrían podido predecir su legado: una organización, parte de la Iglesia Cristiana, que ahora trabaja en más de 130 países y con una historia que abarca más de 150 años. Durante todo este tiempo ha habido millones de miembros y se ha ayudado a personas de todo el mundo a pesar de sus comienzos humildes. A pesar de las diferencias entre el Ejército de hoy y el de 1865, la organización sigue siendo relevante para las personas y sus situaciones. Desde los servicios de culto semanales, los eventos al aire libre, los clubes y las actividades hasta la respuesta a catástrofes y la prestación de apoyo práctico a quienes necesitan ayuda, se mantiene el mismo espíritu de poner el Evangelio en acción como en aquellos primeros días. "Sopa, jabón y salvación" era un dicho común entre los primeros salvacionistas, y aún se repite hoy en día. Resume la idea de la importancia de ofrecer apoyo tanto práctico como espiritual. Se ofrecían comidas y duchas junto con sermones y servicios, siempre adaptándose a la realidad local. Y algo por lo que podemos estar particularmente orgullosas es que en todas las áreas de liderazgo del Ejército de Salvación - local e internacionalmente - las mujeres están representadas. Hoy en día, los programas y recursos de los Ministerios Femeninos están disponibles en todo el mundo con el objetivo de "llevar a las mujeres al conocimiento de Jesucristo; alentar su pleno potencial para influir en la familia, los amigos y la comunidad; equiparlas para el crecimiento en la comprensión personal y habilidades para la vida; abordar las cuestiones que afectan a las mujeres y sus familias en el mundo". Celebremos entonces con orgullo este nuevo cumpleaños agradeciendo a Dios por haber levantado al Ejército de Salvación y por habernos llamado a ser parte de su ministerio, independiente de lo grande o pequeña que pueda ser nuestra tarea o contribución.

\*\*\*\*\*

***No hay sombra que pueda tapar la luz del Sol mucho tiempo.***

***No hay pena que pueda tapar la fe en Dios.***

***No hay nube que pueda lograr que su bendición no llegue a ti, tarde o temprano.***

\*\*\*\*\*

#### **Rincón casero:**

##### **Guiso de acelgas**

En una olla coloque 2 cdas de aceite y ½ cebolla blanca picada en cubos pequeños, 2 dientes de ajo picados hasta que estén transparente. Agregar comino, orégano, sal y pimienta, revolviendo bien. Agregue 250 grs de carne magra molida y deje dorar revolviendo de vez en cuando. Agregue 2 cdas de harina, mezclando bien. Retirar del fuego y de a poco añadir 200 grs crema y 200 ml de leche, incorporando bien. Regresar al fuego y mezclar constantemente hasta que hierva y espese. Incorporar 300 grs de acelga picada pequeña y sin el tallo central y cocinar por otros 5 minutos. Corregir sazón y retirar del fuego, agregar 40 grs de queso crema mezclando hasta que se incorpore totalmente. Sirva de inmediato con papas doradas o arroz.



## ¡¡Noticias Territoriales!!

### Actividades especiales durante el mes de la Liga de Misericordia



Nuestro plan territorial nos anima a: Levantar la misión - Ser Creativos y Servir apasionadamente. Durante el mes de junio, a nivel territorial enfocamos todos nuestros esfuerzos extendiendo nuestras manos a los más necesitados. En Chile, Perú, Bolivia y Ecuador, todos los Misericordiosos estuvieron movilizados llevando comida, abrigo y ayuda espiritual a todos quienes lo necesitan.

Mateo 25: 40 "El Rey les responderá: Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí".

Tte. Coronela Lidia Bernao, S.T.M.F.



### El verdadero tesoro

Alguna vez ha soñado con encontrar un tesoro escondido y se ha imaginado un cofre lleno de joyas, piedras preciosas y monedas pensando que ya no tendría más problemas financieros. Nos enseñaron que para tener un buen futuro debíamos trabajar y ahorrar dinero. Ahora, la riqueza no es mala. Dios no condena el ser rico, pero si nos advierte de los peligros de amar y confiar en las riquezas, más que las riquezas espirituales. El mundo, nos enseña la importancia de las cosas materiales a tal punto que vivamos enfrascados en la acumulación de riquezas. Jesús habló sobre los tesoros y cual debería ser nuestra actitud hacia ellos. El Señor Jesús enseñó a sus discípulos la importancia del valor de las cosas espirituales más que las terrenales. Hay recompensas para aquellos que ponen primero los negocios celestiales antes que las terrenales. El amor a las riquezas conduce a toda clase de maldad. El dinero causa problemas matrimoniales. Debido al dinero hay robos. Por el dinero hay disputa entre socios. Debido al dinero hay enemistad entre la familia. Y la lista puede seguir y hacerse muy larga. Como resultado, todo lo que acontece en esta tierra es por dinero. Incluso las guerras habitualmente son por poder económico, solo mire lo que ocurre actualmente en el mundo. Lamentablemente, lo que sucede en el mundo, también pasa en la vida de muchos cristianos, anhelando las riquezas y bienes de este mundo, en vez de las riquezas inagotables en Cristo. El Señor nos advierte que todos los tesoros que hagamos en esta tierra están destinados a perecer. Todos los logros, posesiones, todo algún día perecerá, desaparecerá o será reemplazado. Usted puede construir una casa hermosa hoy y de pronto viene un terremoto que la destruye, tener un montón de ropa, que a veces entra las polillas y la destruye, y qué queda entonces. Jesús enfatiza esto: "No se hagan tesoros en la tierra, donde la polilla y el óxido corrompen. "Tarde o temprano todo será consumido por el tiempo y la decadencia. Nada está exento de ser robado por ladrones, entonces Jesús quiere enseñarnos que no debemos afanarnos por cosas que perecerán ya que además nada material nos llevaremos cuando muramos. Los verdaderos tesoros son los espirituales y está su promesa que, al buscar el Reino de Dios y su justicia, todas las otras cosas nos serán añadidas. (Mateo 6: 33). Podemos vivir confiadas en su provisión eterna para nuestras necesidades, porque Él tiene cuidado de nosotras, hoy y siempre si Él está en el primer lugar de nuestra vida.



***¡Si Dios es todo lo que tienes, entonces tienes todo lo que necesitas!***

Con el afecto y cariño de siempre.

***M. Angélica Salvany***  
Secretaria Corresponsal